<u>Premiers bains de mer pour 2 élèves de l'Institut des Métiers de la Restauration</u>

Rafiath est notre filleule. Orpheline de père depuis 3 ans, elle a dû abandonner l'école alors qu'elle était en troisième.

Sa maman venait d'avoir un bébé.

De longues journées se déroulaient et elle restait à la maison. L'ennui la gagnait, malgré les taches ménagères.

Un jour elle entendit à la radio, Jean-Claude qui présentait l'IMR.

Rafiath est donc allée poser sa candidature et elle a été admise.

Elle a terminé sa formation et vient d'être recrutée par le restaurant du lac. A l'issu de sa période d'essai d'un mois elle devrait faire parti du personnel du restaurant.

Elle gagne 45 000CFA 70€ environ.

Je l'ai rencontrée pour la première fois durant mon séjour du mois de février. Nous avions échangé auparavant quelques petits cadeaux et lettres.

Dés les présentations, je fus conquise. Elle est posée discrète, sensible et reconnaissante, très reconnaissante de notre aide.



Je l'invitai donc à partager nos derniers moments à Cotonou, à la piscine et à la plage de l'El Dorado, le dimanche après-midi.

Je pris la précaution d'amener un maillot, car je pensai que peut-être, elle n'allait jamais à la plage.

Elle se présenta à l'entrée de l'hôtel avec son amie Florence.

Florence fait également partie de l'IMR, elle est en apprentissage à la Guest House de Cotonou.

Elle est orpheline et a été recueillie par une tante.

Elle m'apparut tout de suite à l'image de Rafiath, posée discrète raffinée.

Les deux amies étaient heureuses.

Florence avait amené un maillot de bains qui lui avait été offert quelques jours auparavant par L'AHSM.

Les deux amis n'avaient plus qu'à se mettre en tenu.

Nous les incitâmes à aller se baigner dans l'océan.

Ni l'une ni l'autre ne s'étaient jamais baignées, semble-t-il.

Le plaisir fut intense. Elles barbotèrent longuement et revinrent ensuite dans la pataugeoire de la piscine, afin de s'exercer à la nage en observant le maître nageur donnant des leçons de natation.

Un bon souvenir pour tout le monde!



